

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Bimbingan Belajar Terhadap Hasil Belajar Biologi Siswa Di SMA Negeri 1 Lubuk Pakam”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dr. Martina restuati, M.Si sebagai dekan FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si sebagai Dosen Pembimbing. Selvia Dewi Pohan, S.Si.,M.Si sebagai pembimbing Akademik, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian hingga selesainya penulisan skripsi ini dan juga membantu penulis di dalam aktivitas akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nugrahalia, M.Sc, Bapak Ir.Herkules Abdullah, M.S, Bapak Amrizal, S.Si.,M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai selesainya skripsi.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda Dahlan Barus yang memberikan perhatian, pengertian dan motivasi, ibunda tersayang Erliana Saragih, beserta kakak saya Puspita Handayani Barus A.Md.Com, Abang Saya Indra Wansyah Barus, dan adik saya Adhadi barus, yang selalu mendoakan saya. Terimakasih juga kepada seluruh teman-teman seperjuangan saya di kelas Ekstensi A khususnya Elfina, Annisa, Dina dan Lenni yang sudah memberikan dorongan dalam menyelesaikan studi di jurusan Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam universitas Negeri Medan.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih terdapat kesalahan baik dalam segi ini maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Sekira skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, November 2017

Penulis,

Widiarni Barus
Nim.4133341045



THE
Character Building
UNIVERSITY